

～使命の追求～

2015年2月10日発行 2月号 No. 240

\*\*\*\*\*

◇「平成27年に向かって」



女性部本部長 原 玲子  
〔中央支部 日本興運(株)〕

平成27年2月4日、三組織の新年会が盛況に開催されました。先立つ研修会の講師・講演は時宜を得た内容で、さすがはロジ研ならではの思いでございました。講演を聞きながら「なんと不安定で舵取りの難しい時代を私達は生きているんだろう」などと考えておりました。

活字中毒の私は今、ずいぶん昔に読んだ浅田次郎の「蒼穹の昴」「中原の虹」を読みかえています。落日の清国が資本主義は植民地経営によって成り立つと信じ、分割を狙う列強諸外国の脅威に晒され、かつて栄華を誇った清王朝が時代の激流にのみ込まれ混迷、崩壊そして滅亡へとむかう時代背景のベスト・セラー小説です。



諸外国との関係は、時代が下がり、世界が平和を掲げる現代とでは大きく掛け離れた感がありますが、事経済に於いては、世界規模で捕らえねばならなくなった今、海外のあまたの出来事や要因が瞬時に我国に、私達に影響を及ぼす状況は、清朝末期とは比較にならない程の大きな脅威として私達を取り巻いている事に思いを到らせておりました。すばらしい研修会有難うございました。

さて、私達東ト協三組織は、平成二十六年度、時代の要請となる重要な任務を大高会長から与えられました。ロジ研の皆様には、新エネルギーである水素・水素エンジンの情報収集及び研究であります。この様な要請が三組織に出る事は過去あまり例がなかったのではないのでしょうか。現在のロジ研には、それに答え得る『選良』達がたくさんいる事や、今日迄の活動の評価故だと思っています。難問・課題山積みのトラック業界。どうか皆様の活躍によって道を切り開いてくださる事を心から願っております。女性部の「女性の活躍促進」「婚活」につきましては次の機会に…。

※『選良』とは選び出されたすぐれた人物の意

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》

- 2/19(木) 16:00～正副本部長会議 (新亜飯店 芝大前店)  
17:00～意見交換会
- 3/ 8(日) ロジ研チャリティゴルフ  
(埼玉県 石坂ゴルフ倶楽部)

※ロジ研ホームページでは写真をカラーで表示しております。

◇「平成26年度東ト協三組織合同セミナー」

副本部長・研修副委員長 林 秀行  
〔墨田支部 (株) ハヤシ配送サービス〕

皆様こんにちは。去る2月4日明治記念館において三組織合同セミナーが開催されました。今回はロジ研が幹事ということで、講師は前年9月にオープンセミナーで大好評の川村亨夫先生をお迎えし、「最新の国際情勢と日本経済の行方」をテーマにご講演頂きました。先ず初めに川村先生は、物流業界が日本の血液になっているのに係らず残念ながら物流



〔講師：川村亨夫氏〕

の大切さがなかなか理解されていない現状を懸念されておりました。また当業界の関心事である原油価格が大幅に下落した要因についてお話しされ、国際経済と日本経済の比較や日本の政治の行方(憲法改正等)は、日本の各メディア発信によりかなり影響を及ぼされていることの疑問をお話しされておりました。今回の講演も記事に書けないオフレコの話が多数あり、あっという間の講演時間でした。最後になりますが、明治記念館の園庭に君が代に歌われている「さざれ石」があることを川村先生から教えて頂き受講者全員が感心されておりました。



〔明治記念館 さざれ石〕

平成27年 東ト協三組織合同新年会

(一社)東京都トラック協会 ロジスティクス研究会・青年部・女性部



〔セミナーに引き続き開催された新年会 三組織本部長による挨拶〕



〔新年会 最後に全員で円陣を組み「日本のトラック業界ファイト・オー!」〕